

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 13. April 2018

Osterferienspiele 2018 wieder ein voller Erfolg

In den Osterferien fanden auch dieses Jahr wieder die Ferienspiele der Mühlheimer Jugendpflege statt.

Fast 20 begeisterte Kinder zwischen 8 und 13 Jahren waren an den vier Tagen mit dem fünfköpfigen Betreuersteam zu Ganztagsausflügen unterwegs.

Der Montag begann mit einer Kennenlernrunde im Jugendzentrum, bevor man sich am Nachmittag zu Fuß auf den Weg zur Bowlingbahn machte, wo an so mancher Spieltechnik gefeilt und die Pins abgeräumt wurden.

Das nächste Ziel wurde am Dienstag mit dem Reisebus ins Rebstockbad nach Frankfurt angesteuert. Dort waren natürlich die Wasserrutschen, das Wellenbad, sowie die Sprungtürme bei den Kindern sehr beliebt.

Verschiedene Spiele sowie Workshops im Jugendzentrum bereiteten den Kindern am Mittwoch viel Freude, bevor man sich am Nachmittag in der Anton-Dey-Halle gemeinsam sportlich bei FuBaHa, einer abwechslungsreichen Mischung aus Basketball, Handball und Fußball, betätigte, bei der nach jedem Tor bzw. Korb unmittelbar die Sportart gewechselt wurde. Auch galt es sich im Seilspringen und Bodenturnen auszuprobieren und sich dabei auszuzeichnen.

Den gelungenen Abschluss bildete dann am Donnerstag noch ein Ausflug in die T-Hall nach Frankfurt. Das Klettern war für viele der Kids eines der vielen Highlights dieser Woche. Nach der kräftezehrenden Unternehmung ließ man den Tag mit verschiedenen Spielen und Workshops im Jugendzentrum ausklingen.

Informationen zu den Angeboten der Jugendpflege der Stadt Mühlheim erhalten Sie in deren Büro, Rodastraße 16, montags bis donnerstags zwischen 9 und 13 Uhr, Telefon 06108 - 76915, oder im Internet auf der Seite der Jugendpflege Mühlheim unter: <https://www.muehlheim.de/jugendpflege-projekte-angebote-aktionen>.